
西 ノ 島 中 学 校 だ よ り
西 ノ 島 小 学 校

7　広報西ノ島 6 月号

令和３年度からスタートする小中一貫教育にむけて、西ノ島小中学校全教職員による合同

職員会を行いました。総会では、増本中学校長より、小中学校教職員の「和」で、小中学校

全ての子どもを育てるという意識を持つこと、小中学校の今までの取組を大事にし、様々な活

動を計画してほしいという話がありました。その後、教育長より西ノ島町の小中学校９年間の

教育で目指す１５歳の人物像「楽しむ人・行動し学ぶ人・繋がる人」の紹介がありました。教育で目指す１５歳の人物像「楽しむ人・行動し学ぶ人・繋がる人」の紹介がありました。

 　

西ノ島小中一貫教育の概要
小中学校教育目標

９年間の連続性・継続性・一貫性を生かした一貫教育を行い、

「確かな学力」と「ふるさと愛」そして「豊かな心」を備えた

西ノ島町に必要な人材を育成する

重点目標

①学力の向上
②Uターンにつなげる

　　「ふるさと教育」の充実

③不登校やイジメのない学校 ④特別支援教育の充実

この話を受け、小中学校の教職員が生徒指導・学力

向上などの６つの部会に分かれ、小中一貫に向けて今

年度実践したいことについて話し合いました。どの部会

も、昨年度までの取組を振り返り、小学生・中学生で

共に活動をすることはそれぞれの子どもたちにどのよう

な力をつけることになるのかを意識しながら話し合って

いました。小中学校教職員の「和」を大切にした部会

となりました。

今後、話し合ったことをもとに教育活動を行っていき

ます。西ノ島の教職員が一丸となり、全教職員の目で

西ノ島小学校、西ノ島中学校の子どもたちを育てて行き

たいと思います。

特活・縦割り班部会の様子
縦割り班を活かした交流活動につ

いて、子どもたちが楽しむこと、小

学生・中学生それぞれに付けたい

力を中心に話し合いました。
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「しま」の幸せ

「わたし」の幸せ

　西ノ島町教育委員会では

西ノ島在住の「島根はっぴぃこーでぃねーたー」( 愛称：はぴこ )に協

力していただき、みなさんの縁結びのお手伝いをしています。

「はぴこ」は真剣に結婚を望む２０歳以上の独身の方に、出会いのきっ

かけづくり（結婚相談、お相手探しなど）を行います。

　興味のある方はお気軽に教育委員会までお問い合わせください。

教育委員会から「はぴこ」を紹介します。

　なお、相談は無料で、秘密は厳守致します。

　西ノ島町教育委員会　TEL：08514-6-0171
 andou-natsuko@town.nishinoshima.shimane.jp　 担当：安藤

 sawano-genki@town.nishinoshima.shimane.jp　   担当：澤野

【お問い合わせ先】
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